



## Week-end des 10 et 11 juin 2017 en Sologne

Après avoir euthanasié les adhérents qui avaient un problème médical, nous nous sommes retrouvés à 37 pour ce week-end à Nouan-le-Fuzelier, avec l'espoir de remplir les paniers de girolles car mon bureau de renseignement local m'avait signalé leur présence. Il faut croire que nous n'avons pas trouvé les bons coins ; certes nous en avons trouvées un peu mais ne sommes pas tombés sur les tapis jaunes convoités.

Le samedi matin nous avons prospecté autour de l'étang des Lévrays, puis sommes venus pique-niquer à Mont-Evray où nous avons notre hébergement.



L'après-midi, nous avons sorti les machettes pour explorer quelques endroits touffus avant de revenir en bordure d'étang dans des lieux plus hospitaliers.

Annette et Patrick qui ont toujours la vue perçante ont déniché de minuscules espèces dont ces *Scutellinia* de 3 ou 4 mm de diamètre. Il en existe plusieurs espèces déterminables uniquement par la microscopie, mais celle-ci poussant sur le bois est probablement *Scutellinia scutellata*, la plupart des autres poussant sur la terre humide.



*Scutellinia scutellata*



En fin d'après-midi nous avons exposé nos récoltes avant l'apéritif suivi d'un repas « barbecue ».

Le dimanche matin, nous avons fait le tour de l'étang de Mont-Evray pour compléter la récolte du week-end qui finalement a atteint 45 espèces dont la liste est accessible par ce lien :

<http://champignons77.org/sologne-2017.pdf>

Après le repas du midi, chacun est reparti rapidement, officiellement pressé de rentrer voter pour les législatives.

*Denis Lecarpentier*

